EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 6 DE NOVIEMBRE DE 2021 | Año XLVI | Número 16.181 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros



BABELIA Miren Agur Meabe: "Escribo sobre mi cuerpo para reivindicar mi libertad"

ICON Diego Boneta se pone en la piel de Luis Miguel



Hacienda dejará a los alcaldes aplicar rebajas en el impuesto de plusvalía

Montero adapta el tributo tras ser anulado por el Constitucional

J. SÉRVULO GONZÁLEZ JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid** El Ministerio de Hacienda tiene lista la reforma del impuesto de plusvalía, después de que el Tribunal Constitucional declarase nulo el método por el que se calcula

La UE avisa a Londres: salir de los pactos tendrá "graves consecuencias"

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas** El vicepresidente de la Comisión Europea Maros Sefcovic elevó ayer el tono después de mantener una reunión en Bruselas con el negociador británico David Frost sobre la aplicación de los acuerdos del Brexit en Irlanda del Norte. Si Londres invoca la cláusula para salir del pacto, ello tendrá "graves consecuencias", advirtió.

Greta Thunberg y miles de manifestantes creen un "fracaso" la cumbre

Jóvenes contra el bla, bla, bla de Glasgow

BELÉN HERNÁNDEZ, **Glasgow** La activista sueca Greta Thunberg y miles de manifestantes metieron ayer presión en las calles de Glasgow a los participantes en la cumbre del cambio climático (COP26). "No es un secreto que la COP26 es un fracaso. Todo es bla, bla, bla", dijo Thunberg. PÁGINA 22

este tributo. La norma dará margen a los ayuntamientos para que puedan corregir hasta el 15% a la baja el valor catastral del suelo de acuerdo con la situación del mercado inmobiliario y solo a efectos de este tributo. Así se podrá adaptar el impuesto a la situación de cada localidad. La reforma era clave para las finanzas municipales.

El departamento que dirige María Jesús Montero adaptará el tributo a las fluctuaciones del precio de la vivienda para recoger la ganancia real y la realidad del mercado inmobiliario, como reclamaba el tribunal, según fuentes ministeriales. Además, creará nuevos coeficientes que se aplicarán sobre el valor catastral y se actualizarán cada año. Los contribuyentes tendrán dos opciones para calcular el tributo, de forma que podrán acogerse a la más beneficiosa. Una de ellas se basará en el valor catastral y la otra, en la diferencia entre el precio de compra y el de venta. Se garantiza así que los ciudadanos que no obtengan ganancia por la venta del inmueble queden exentos de pagar el tributo. PÁGINA 41

La subida del combustible asfixia a los transportistas

El gasóleo se encarece un 30% en lo que va de año. El sector teme una oleada de cierres de empresas por el alza de costes

IGNACIO FARIZA, **Madrid**La escalada de los carburantes está suponiendo un duro golpe para las cuentas de las empresas de transporte, ya muy mermadas tras más de año y medio de pandemia. El precio del gasóleo, el combustible más usado por los profe-

sionales, ha subido un 30% este año y se sitúa en sus máximos desde 2013. La sacudida afecta a transportistas de mercancías, firmas de autobuses, taxistas, aerolíneas o servicios de paquetería. "Ni trabajando el máximo de horas que permite el tacógrafo sale

el jornal. O repercutimos esta subida o vamos a caer muchos", dice José Ramón Jimeno, autónomo que trabaja en el puerto de Valencia. El taxista Alberto Ruiz cuenta que gastaba unos 300 euros al mes en combustible; ahora son ya 400.

PAGINAS 42 Y 43



LOS ESCOLARES CLAMAN POR LA SEGURIDAD TRAS OTRO ATROPELLO. El accidente en el que murió el jueves una niña y otras dos resultaron heridas a la salida de su colegio en Madrid alentó las movilizaciones de ayer en decenas de escuelas de esa ciudad y Barcelona para reclamar entornos seguros. En la imagen, alumnos y padres escriben carteles en el colegio madrileño Menéndez y Pelayo. / ANDREA COMAS PÁGINA 24



Una veintena de personas invade la pista y paraliza tres horas el aeropuerto de Palma

Falsa emergencia en el avión para entrar en España

LUCIA BOHÓRQUEZ, **Palma**Cerca de una veintena de personas
invadió anoche la pista del aeropuerto de Palma y obligó a paralizar sus vuelos más de tres horas
por seguridad. Eran pasajeros de
un avión marroquí que cubría la

ruta Casablanca-Estambul y que se vio obligado a aterrizar allí por una emergencia médica que resultó ser falsa. Los investigadores trabajan con la hipótesis de que todo fuese un plan para entrar irregularmente en España.

Página 19